

Pilar Orraca Volvió a su Programa

11079
La comentarista Pilar Orraca volvió a sus actividades radiofónicas; nuevamente está al frente de su audición "Música y algo más", a partir de las 23.30 horas en el cuadrante capitalino. Su ausencia se hizo muy notable debido a las protestas de su auditorio, que es muy numeroso todas las noches.

Pilar Orraca se ganó a pulso su audiencia con los programas que presenta de lunes a viernes, y como viaja y realiza diversos reportajes, cosa que se conoce hasta que presenta esos trabajos, los radioescuchas están pendientes de ese programa con "La voz de media noche".

Son muchas las sorpresas y las curiosas informaciones que noche a noche ofrece a su audiencia Pilar Orraca; su retorno a los micrófonos ocurrió desde el pasado día primero, en el mismo horario que tenía anteriormente.